五 月 御 内 (平成十九年)

財団法 協 協

会長 E

(第五六七回)

(第五六七) (第五十七) (第五十七) (第五十七) (第五十七) (第五十七) (第五十七) (第五十七) (第五十七) (第二十七) (から日 でが す外活本おの交用にり

現代においても活用したと言われ、 いるノンフィ 士など クシ

 \exists 9よう、よろしくお願い皆さまのこれからの人の人を家・長尾剛先生に ン作家・

(清原記)

 ∇ 当日の会費

査会長として、日本の政策運営去る四月二十三日の月例会は、御報告 営 の中心におられる中川昭一先生に、「日本を活性化する各種小泉内閣で主要閣僚を歴任され、安倍政権では自民党の政務

必あ る正第政不政 ルし ギー技術の要である。よ 安全保障 は理て 玉 'n の大国なので、中国初め腰をしているが、環境破害た、食糧安保としてにった。北朝鮮の国民投票法も近く成立す などで 大層意 であ る。 義があり、 , 説をわい そして、 中国初めい た十年"、 国初め世界に貢献してゆきたいと述べられ、一同、感銘しました。 環境破壊もひどいものがある。この点、日本は環境技術、新エネとしては国内の自給率を高める必要がある。なお、中国が目覚まとしては原発はもちろん、石油に代わる代替エネルギーの開発が以立する運びとなっているし,教育改革三法の審議も進めつつあい。すでに、教育基本法改正や防衛庁の省昇格を実現し、憲法改作十年"となり、これを清算するため、二十一世紀における小泉たきました。その要旨は、日本は二十世紀末のデフレスパイラル、たきました。その要旨は、日本は二十世紀末のデフレスパイラル、 第一段ロー 本なエルーはなエルラ環おネ

家当 7 、昭和 がり見地 で見り に、政府へ提出した意見書・要請書は、百二十四本に達しております。加自由。この月例講話会のほか、内部には、十五ほどの専門的な部会・政・財・官・学・民各界の有志がバランスよく集まっています。国会社しております。なお、平成十四年夏から、理事長に、半田晴久が就任長は櫻内義雄元衆議院議長、そして、平成十五年十月七日、塩川正十郎和四十九年、岸信介元総理によって創設された財団。第二代会長は福田地から、我が国立国の基礎をなす諸課題を検討して、世の中に貢献した協和協会は、「各界の志ある指導者・経験者が、党派・利害・打算を 、自由。 は四か協 政 りよう」との対象を超えて、 十郎元財務大臣が 借田赳夫元総理。 との趣旨 (議員・同な ております あむ書

務局電話 $\widehat{0}$ $\overset{\circ}{3}$ 3 5 9 2 専務理事兼事務局長 清 原淳平、 重 田

添付 0 ハガキ、 または、 FAXにて、 前日までに、 事務局FAX 4 (03) 35004への御返信をいた ただきたく。 8 5 8 7

御芳名

貴方様のFAX番号